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Saludos compañeros:   
 
Ya concluimos las 11 Asambleas de Capítulo de este año. Todas con resultados 
extraordinarios. En ellas se ofreció la información más reciente sobre nuestro plan de 
pensiones y planes médicos. En todas brindamos clínicas de salud para beneficio de 
nuestra matrícula y con énfasis en la salud preventiva. Servicios que fueron provistos 
por nuestros planes médicos y sin costo alguno para la Asociación. Agradecemos la 
colaboración de la Sección de Servicios Médicos de la Autoridad y los "brokers" de 
nuestros planes médicos en la planificación y el éxito de estas clínicas. Al momento, 
nuestra relación con la AEE es excelente. 
 
Para el logro de estos resultados hicimos varios ajustes. Primero, le otorgamos la 
autonomía necesaria a los Capítulos para organizar sus Asambleas. Los presidentes 
de Capítulos y sus directivas escogieron el lugar y la fecha. También, los alimentos 
que se ofrecieron. Cada uno organizó su propio programa o agenda a base del marco 
reglamentario de la Asociación y con el presupuesto correspondiente a estas 
actividades. Gracias a la implantación del plan de trabajo que les presentamos hace 
dos años, hoy tenemos una matrícula mejor informada y dispuesta a defender 
nuestros derechos, pensiones y plan médico.  
 
Estos logros son el resultado de un esfuerzo para hacer nuestra entidad más robusta, 
ágil y eficiente para beneficio de la matrícula. Por supuesto, tuvimos intensos debates 
internos, pero nunca cedimos a las pretensiones de la oposición en la Junta Ejecutiva. 
Continuamos adelante en nuestro empeño por vencer todo obstáculo posible. Lo 
importante es que la Asociación se ajuste a los tiempos que enfrentamos en agilidad 
administrativa y económica. Además, continuamos ampliando el marco de servicios a 
nuestra matrícula más allá de la pensión, el plan médico y las actividades sociales.   
 
Necesitamos estar informados y al día sobre lo que nos afecta como jubilados y como 
pueblo. Por eso, desarrollamos métodos adicionales como las redes sociales, 
apariciones y comparecencias en los medios de comunicación, entrevistas, 
comunicados de prensa, entre otros. 
 
¡Cumplimos nuestro plan de trabajo presentado en 2016 y encontramos soluciones a 
nuestros problemas e inquietudes!  
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1. FINANZAS DE LA AJAEE: Hoy nuestra Asociación está más sólida gracias a una 
mayor eficiencia administrativa y económica. Por primera vez tenemos un 
superávit de $100 mil dólares. Además, contamos con un fondo de inversión de 
casi un millón de dólares, dinero que invertiremos en la defensa de nuestros 
derechos y beneficios. Este fondo de inversión lo dividimos entre dos 
manejadores del mercado de valores y, debido a la competencia entre ambos, 
obtuvimos mejores ganancias.  

 
En mayo 2017, vendimos los $300 mil invertidos en bonos de la AEE. De no 
haberlo hecho, se hubiesen perdido porque al mes siguiente; la AEE se declaró 
en quiebra y el valor de dichos bonos bajó a un nivel que nadie los hubiese 
comprado. Salvamos esos $300 mil y con ganancias. Anulamos un contrato de 
servicios legales que había en 2016, con un costo mensual mayor a $2,755 
dólares y ahorremos alrededor de $66 mil dólares en 24 meses. En dos años 
solo hemos invertido $70 dólares en servicios legales cotidianos. Al momento, 
los servicios legales se contratan por factura.    

  
2. PLAN MÉDICO DE LA AJAEE: Alcanzamos un acuerdo con la Alianza de Planes 

Médicos para poder ofrecer un plan comparable al que hoy tenemos disponible 
con mucho menos costo. Este esfuerzo lo comenzamos a principios de este 
año con la idea de ofrecer a la matrícula mejores alternativas de servicios de 
salud con precios razonables. Próximamente, comenzaremos la migración del 
plan actual al nuevo. Ese es el plan médico que gestionamos para aquellos 
compañeros que se jubilaron con menos de 30 años de servicio, a los cuales la 
Autoridad no les ofrece cubierta médica.  
 

3. SISTEMA DE RETIRO: Nuestro Sistema de Retiro sigue amenazado en varias 
fuentes a saber. Vea el informe del compañero José Rivera, presidente de la 
Junta de Síndicos. Dicho informe se encuentra en esta edición. Atentos a la 
convocatoria relacionada que enviaremos próximamente.  
 

4. ADMINISTRACIÓN DE NUESTRA AJAEE: Desde nuestra llegada en 2016, 
mejoramos la eficiencia en la prestación de nuestros servicios a la matrícula: 

a. La asistencia a la matrícula en la canalización de servicios médicos y 
asuntos del Sistema de Retiro es excelente. A diario son más los 
compañeros que acuden o llaman a nuestras oficinas y obtienen 
respuestas satisfactorias a sus preguntas.  
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b. Desarrollamos sistemas interactivos en la información de nuestros 
miembros para su beneficio en la prestación de servicios.  

c. La conciliación mensual de cuotas versus miembros es casi instantánea.  
d. Día a día, en la Asociación sabemos el uso de cada centavo que ingresa y 

cómo se utiliza en nuestro desempeño, información que nos proponemos 
divulgar en nuestra página Web.  

e. La cartera de servicios profesionales, implantada el año pasado  
continúa en crecimiento. Hoy contamos con una gran cantidad de 
profesionales y técnicos disponibles en varios municipios de la Isla. De 
forma tal, que cuando usted solicite, podamos ayudarle a conseguir 
servicios domésticos y cuidado en el hogar y otros, en sus pueblos y con 
tarifas especiales.  
 

5. OTROS ASUNTOS: 
a. Ingreso de nuevos miembros: Ingresan más de cinco miembros por 

semana. Esta cantidad ya supera los decesos, algo que no sucedía hace 
años.  

b. Nuestras cooperativas: Las tres cooperativas de la AEE ahora participan 
en el manejo de nuestras finanzas.  

c. Solidaridad: El pasado año creamos un fondo de ayuda para compañeros 
afectados por el huracán María y más de 10 miembros recibieron ayuda 
económica. Nuestras relaciones con todos los gremios de la AEE son 
excelentes.  

d. Tecnologías de comunicación: Nuestra página de Facebook, una 
herramienta más, ya cuenta con casi 1,000 miembros. 
 

6. ASAMBLEA BIENAL EL 15 DE DICIEMBRE DE 2018: Les invitamos a 
acompañarnos el 15 de diciembre de 2018, en el Hotel Costa Bahía de 
Guayanilla. La actividad social será amenizada por la orquesta de Papo Lucca. 
Ofreceremos transportación a los compañeros que residan a distancia del hotel. 
Comuníquese con su presidente de capítulo para más información.  

  
Reciban nuestro abrazo solidario.  
 
Johnny Rodríguez Ortiz 
 
Presidente Asociación de Jubilados 
de la Autoridad de Energía Eléctrica 


